19. September 1934



Herrn Dr. Chr. Bernoulli

Holbeinstrasse 69

Sehr geehrter Herr,

Das lebhafte Interesse, das die Corot-Ausstellung im Zürcher Kunsthaus in immer noch steigendem Masse findet einerseits, und der Umstand dass wegen verspätzten Eintreffens einer grössern Zahl von Werken die Ausszellung ihre richtige Zusammensetzung erst zwei Wochen nach der vorläufigen Eröffnung erhalten hat, haben es als wünschbar erscheilen lassen, eine Verlängerung ihrer Dauer über den ursprüngten lich als Schlusstermin vorgesehenen 22. September hinaus, um zwei Wochen, bis 7. Oktober in Aussicht zu nehmen.

Fine entsprechende Antrage ist zuerst an die französischen Sammler gerichtet worden, von denen heute zusagende Antworten vorliegen.

Wir wären Ihnen sehr verbunden, wenn Sie sich entschliessen könnten, auch Ihrerseits als Leihgeber sich mit einer Ausdehnung der Leihfrist zur Ermöglichung der Offenhaltung der Ausstellung bis 7.0ktober abends einverstanden zu erklären und bitten Sie hiemit höflich um freundliches Entgegenkommen.

In ausgezeichneter Hechachtung
KUNSTHAUS ZUERICH
Der Direkter

14

100